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ATA DA 8ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS INSTITUCIONAIS CT-AI. 
Aos dezenove dias do mês de agosto de dois mil e nove, realizou-se a 8ª Reunião da Câmara 
Técnica de Assuntos Institucionais – CT-AI, Biênio 2009/2010, do Comitê da Bacia Hidrográfica 
do Pontal do Paranapanema – CBH-PP, na sede do DAEE, onde estiveram presentes 
representantes dos segmentos: Estado: ITESP (Délcio Silva); SABESP (José Roberto 
Nascimento); CETESB (Ízio Barbosa de Oliveira); DAEE (André de Oliveira Silva); 
CATI/EDR/PRESIDENTE PRUDENTE (Roberto Yassuo Shirasaki) e CATI/EDR/PRESIDENTE 
VENCESLAU (Odinir Liberati Vieira). Sociedade Civil: OAB (Galileu Marinho das Chagas); 
AEAPP (Marcelo Gomes de Oliveira Néias) e SINDICATO RURAL DE REGENTE FEIJÓ 
(Marcelino Sotocorno). Municípios: PRESIDENTE EPITÁCIO (Antonio Domingos Dal Más); 
NARANDIBA (Itamar dos Santos Silva); PRESIDENTE VENCESLAU (Leonete Paula Weichold 
Buchwtz); EUCLIDES DA CUNHA PAULISTA (Ademilson Souza de Carvalho); MARTINÓPOLIS 
(Silvia Regina Oliveira da Silva); IEPÊ (Francisco Célio de Melo); PIRAPOZINHO (Marcos 
Ferreira) e Estrela do Norte (Diego Oliveira Malacrida) e TEODORO SAMPAIO (José Antonio 
Malacrida). O coordenador da CT-AI, Marcelo Néias, iniciou a reunião e colocou a ata da reunião 
anterior em discussão que, após lida, foi aprovada por unanimidade. Em seguida, o Secretário 
Executivo Adjunto do CBH-PP, Sandro Roberto Selmo, esclarece a todos os presentes os 
procedimentos para a realização da análise dos projetos apresentados para obtenção dos 
recursos do FEHIDRO/2009, explicando que cada pasta possui um “check list” para averiguar se 
a documentação entregue esta de acordo com o exigido pelo Manual de Procedimentos 
Operacionais do FEHIDRO e; as pendências encontradas devem ser anotadas na “Planilha 
Resumo de Análise de Projeto”, material também constante em cada projeto. Em seguida, as 
pastas contendo os projetos apresentados foram distribuídas aos presentes para realizarem a 
análise dos projetos. Após todos os projetos serem analisados, o coordenador da câmara 
encerrou a reunião e agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, eu, André de 
Oliveira Silva, Secretário “ad-hoc”, encerro esta ata que, após lida, se aprovada, será assinada 
por quem de direito. Presidente Prudente, 19 de agosto de 2009. 
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